

TAMBIÉN FUE VICEPRESIDENTE DE BANCOESTADO:

Fallece Andrés Passicot, exministro de Economía

A la edad de 82 años falleció ayer el economista Andrés Passicot Callier, quien se desempeñó como ministro de Economía durante el gobierno militar (agosto de 1983 a mayo de 1984).

Nacido en 1937, ingresó al sector público 23 años después, a través de la Corporación de Fomento de la Producción (Corfo), cuando Chile enfrentaba el gigantesco desafío de la reconstrucción tras el terremoto y maremoto de Valdivia.

Luego trabajó en lo que hoy es el Ministerio de Desarrollo Social, hasta la llegada al poder de Salvador Allende, en 1970, cuando se dedicó de lleno a la docencia.

Tras dejar la cartera de Economía, ejerció la vicepresidencia de BancoEstado entre 1985 y 1988. En paralelo a la docencia, fundó en 1974 la consultora Géminis, con la que asesoró hasta 2008 a bancos e instituciones financieras. En una entrevista en 2007, consultado sobre la idea de que "los empresarios amaban a (Ricardo) Lagos", y si creía que en ese momento "amaban" a Michelle Bachelet, Passicot respondió que "los empresarios no aman y no odian a nadie. Podrán reclamar alguna medida o ley, pero son empresarios y hacen su pega... Por lo menos tratan".



Andrés Passicot Callier.